
Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17.10.2024
von

GR Mag. Dr. Christian Kozina-Voit

Betreff: Zwischenstand Lebensmittelstrategie

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

seit einigen Monaten wird unter der Führung der Wirtschaftsabteilung an der vom Gemeinderat 

beauftragten Lebensmittelstrategie für die Stadt Graz gearbeitet. Diese Strategie wird die Grundlage 
dafür sein, den Zugang zu gesunden, nachhaltig produzierten Lebensmitteln für alle Menschen in Graz

zu gewährleisten. Insofern ist es von hohem öffentlichen Interesse, wie es in der Entwicklung der 
Strategie vorangeht.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs an Sie als für die Wirtschaft zuständigen 

Stadtrat folgende Frage:

Wie ist der aktuelle Zwischenstand der Entwicklung der Lebensmittelstrategie für die 
Stadt Graz?
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